

## Membrado-Vilamala preparados para el Berguedá

Para Josep M. Membrado-Jordi Vilamala, el Criterium del Berguedá tiene connotaciones especiales, es la prueba en la que ejercen como equipo local y esto siempre conlleva un plus de presión que para el campeón catalán es positivo y le motiva para luchar con más ganas, si cabe, para conseguir el triunfo en la prueba.

Membrado-Vilamala disputarán el XXXVIII Criterium del Berguedá al volante de un Mitsubishi Evo IX de Calm Competición, aunque seguirán contando con los técnicos de PCR Sport en el parque de asistencia, en este caso en Gironella.

El trazado de la tercera prueba válida para el Campeonato de Cataluña de rallys no tiene sorpresas. Los organizadores se ha inclinado por especiales habituales, bien conocidas por los pilotos y los aficionados que seguirán el rally en las cunetas. En las secciones iniciales se disputarán, dos veces cada una, La Guardia (11,080 kms.) y Prats-Olost (10,000 kms.). Las especiales que configurarán la parte final de rally son: Alpens (10,800 kms.) y la Costa dels Gats (7,850 kms.) En total 321,35 kms., de los que casi 80 kms., serán de velocidad.

Como decíamos, el recorrido es bien conocido por los equipos habituales del catalán de la especialidad, Membrado-Vilamala no son precisamente la excepción, ***Es verdad que conocemos bien estas carreteras, por las que pasamos, en algún caso, en nuestra rutina diaria. De todas maneras haremos el reconocimiento y apuntaremos detalles que en el comentado uso diario no les damos importancia. Hay que tener en cuenta que pasaremos con un Evo IX y a velocidades que nada tienen que ver a las del día a día.***

Después del triunfo en el Girona, se puede decir que el piloto de Olost le tiene tomada la medida al Mitsubishi, ***en la primera prueba estuvimos muy cómodos al volante del Evo IX, es un coche que corre mucho y es cierto que las reacciones nada tienen que ver con las del Megane. Esperamos seguir en la línea positiva iniciada en Girona, intentaremos mantener la máxima concentración durante todo el rally, los excesos de confianza siempre son malos, para estar en lo más alto de podio al final de la prueba.***

El inicio de la prueba de la Escuderia Gironella está previsto a 10h30 del próximo sábado (día 23) desde el podio situado en pleno centro de Gironella. Una vez superado el recorrido los participantes empezarán a llegar a la Plaza de la Estación de la mencionada localidad, a partir de las 21h42 para entrar su coche en el parque cerrado final

### Horarios - XXXVIII Criterium del Berguedá.

Sábado, 23 de Maig				
Podio-c/ Balmes	10h30			
La Guardia (15,430 kms.)	11h04	13h13		
Prats-Olost (11,600 kms.)	11h39	13h48		
Alpens (15,640 kms.)	17h28	19h59		
La Costa dels Gats (8,370 kms.)	18h21	20h32		
Parque de asistencia	10h35	12h34	16h20	18h51
Podio-Final Rally	21h42			

Servicio de prensa.

Fotos. [www.fotoesport.com](http://www.fotoesport.com)

Prensa - Prensa - Presse - Press

